

Exhorta presidente boliviano a Sudamérica a defender a Venezuela



La Paz, 13 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, pidió apoyo para el gobierno venezolano ante las continuas amenazas de agresión militar de Estados Unidos y exhortó a Sudamérica a unirse y defender a esa nación.

'Expresamos toda nuestra solidaridad a Venezuela frente a la amenaza militar e intervencionista de Estados Unidos', sentenció el mandatario al intervenir en el programa radial y televisado Caminando junto al pueblo.

Afirmó que "ninguna intervención ha resuelto problemas económicos, sociales ni políticos. La intervención no es ninguna solución".

Denunció las intenciones de Washington de acabar con el presidente Nicolás Maduro y adueñarse del petróleo venezolano.

Todos los latinoamericanos, todo el mundo se da cuenta perfectamente de esa intención, acotó.

Alertó de que los capitalistas "no quieren pueblos soberanos, quieren pueblos sometidos, usan los medios de

comunicación y las redes sociales para confundir a la población".

Morales recordó la reciente visita del secretario de Estado de Estados Unidos, Rex Tillerson, a cinco países de América Latina y el Caribe, "me imagino que para convencer o influir en algunos presidentes de derecha para que participen en una intervención militar o ahogamiento en Venezuela", dijo.

Tanto Tillerson como el senador republicano Marco Rubio dicen que tal hecho sería por razones humanitarias, resaltó, para luego preguntar: "¿cómo el imperio, el sistema capitalista va a hablar del término humanitario, con sus experiencias de tantas intervenciones militares sangrientas, con cualquier

pretexto?.

'Ahora hay amenazas de intervención militar en Venezuela, ¿de qué democracia puede hablar la derecha boliviana e internacional? No tienen ninguna autoridad o moral para defender la democracia, cuando son golpistas', subrayó.

El mandatario comentó que para este año Estados Unidos tiene un presupuesto de 700 mil millones de dólares para intervenciones militares en todo el mundo y sus bases militares, como la existente en Colombia, en las fronteras con Venezuela.

Los países de Sudamérica -destacó- tenemos que decir basta y hacer respetar nuestros derechos, hacer valer los estatutos constitutivos de la Unasur (Unión de Naciones Suramericanas), seamos de derecha o izquierda, y trabajar conjuntamente por los pueblos de nuestra región, respetando las diferencias de carácter ideológico.

“Sudamérica tiene la obligación de defender a Venezuela ante esas amenazas intervencionistas”, sentenció.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155104-exhorta-presidente-boliviano-a-sudamerica-a-defender-a-venezuela>



Radio Habana Cuba